



Ebrard mira a MC y Claudia descalifica al Poder Judicial

META 2024

S. BETANZOS, S. ARELLANO Y J. BELMONT

Marcelo Ebrard abrió la posibilidad de irse a Movimiento Ciudadano en noviembre si no le convence la respuesta de Morena

a su queja por la elección interna. En tanto, la coordinadora de la 4T, Claudia Sheinbaum, declaró que el Poder Judicial “es un reducto de delincuentes”. PÁGS. 10 Y 11

Marcelo admite la posibilidad de irse a MC en noviembre

Morena. Dante: por ahora no hay acercamientos; se suman 7 monrealistas al bloque de Ebrard para cambiar el Presupuesto

S. BETANZOS, S. ARELLANO Y F. DAMIAN / TIJUANA Y CDMX

Marcelo Ebrard dijo que su decisión de irse como aspirante a candidato presidencial de Movimiento Ciudadano dependerá de la respuesta que le dé la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena.

“Yo te diría que en el momento que se resuelva esa queja te podré responder eso, hoy no lo sé”, declaró el ex titular de la Secretaría de Relaciones Exteriores.

El fundador de Morena expresó que su partido debe resolver una queja con “graves irregularidades”.

Asimismo, Ebrard comentó que si la resolución indica que todo está perfecto y no importa, “dirán que esas prácticas quedan autorizadas”, eso significa que es “gravísimo”.

Consideró que será el 3 de noviembre próximo cuando su partido deberá dar respuesta al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación ante su queja.

Por separado, Dante Delgado, coordinador nacional de Movimiento Ciudadano, dijo que no ha sostenido ninguna plática con Marcelo Ebrard para hablar de una posible candidatura presidencial, luego de que no resultó ganador en el proceso interno de Morena rumbo al 2024.

“Lo que he dicho antes y lo repito ahora: tenemos una relación de trabajo anterior, no estamos en un ejercicio abierto de acercamiento o no, le corresponde a él acotar sus instancias, ha presentado una queja y sería un acto impropio de nuestra parte querer intervenir en decisiones que corresponden a otras personas, y no estamos invitando candidaturas en este momento”, destacó.

—Pero, no formal sino informal, ¿no ha sostenido una plática sobre la candidatura presidencial con Marcelo Ebrard?



—No he tenido una plática en ese sentido, pero tanto insisten que lo voy a tener que buscar.

Dante Delgado no se descartó para contender como candidato a la Presidencia de la República y tampoco rechazó una posible candidata al Senado de Mariana Rodríguez, esposa del gobernador de Nuevo León, Samuel García.

En entrevista, dijo que las candidaturas de Movimiento Ciudadano van a beneficiar a México y la mejor propuesta de gobierno será la suya.

—¿Aspira a reelegirse como senador?

—No, no aspiro. No sé si las circunstancias me lleven ahí, pero no estoy considerándolo.

—¿Qué planes tiene?

—En la convocatoria dice que no puede haber dos aspiraciones simultáneas, porque la nuestra nos lo impide. Lo dije desde el principio y todos lo han escuchado, Movimiento Ciudadano va a tener candidatura presidencial y por ninguna circunstancia vamos a permitir aspirar a dos cargos.

—Entonces, si no es Samuel García ni Marcelo, ¿sería usted?

—No sé, pero candidato va a tener Movimiento Ciudadano, y preparado estoy, además sería muy bueno.

Alianza legislativa

Diputados identificados con Ricardo Monreal se adhirieron al llamado bloque marcelista en el Palacio de San Lázaro para sumar 47 legisladores, quienes buscarán la reasignación de hasta 50 mil millones de pesos del Presupuesto 2024, sin tocar programas sociales ni proyectos estratégicos del Presidente.

En conferencia de prensa, los morenistas Emmanuel Reyes y Selene Ávila, así como los verdes Juan Carlos Natale y Marco Antonio Natale, entre otros, negaron conformar una *tribu* o una rebelión al interior de sus bancadas.

Sin dar a conocer los nombres de los monrealistas integrados a la agrupación El Camino de México, salvo el de Bennelly Hernández, el bloque reafirmó su decisión de votar en lo general a favor del Presupuesto, pero con la intención de ajustarlo. —



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP-10

05/10/2023

LEGISLATIVO



El ex canciller tomará su decisión una vez que el partido resuelva sobre su queja. CUARTOSCURO